

Municipalité Canton Nédélec

33, Principale - C.P. 70 - Nédélec (Québec) J0Z 2Z0 Téléphone : (819) 784-3311 - Télécopieur : (819) 784-2126

Courriel: nedelec@mrctemiscamingue.qc.ca

Extrait du livre des délibérations

Procès-verbal de la séance ordinaire, tenue le lundi 9 avril 2018 à 19h00, à la salle du conseil au 33, rue Principale, à Nédélec.

Présence des conseillers : Stéphanie Guérin Danielle Pelchat Annie Parent Michaël Boucher

Formant quorum sous la présidence du maire remplaçant Monsieur Yves Bourassa.

Est également présente :

Madame Lynda Gauvin, directrice générale et secrétaire-trésorière.

REGROUPEMENT DES MAISONS POUR FEMMES VICTIMES DE VIOLENCE CONJUGALE

RÉSOLUTION # 5864-04-18

CONSIDÉRANT QUE c'est un mouvement provincial initié par le Regroupement des maisons pour femmes victime de violence conjugale et que nous avons été sollicité à s'allier contre la violence conjugale par la Maison d'Hébergement l'Équinoxe;

CONSIDÉRANT QUE la violence conjugale touche toutes les populations, qu'elles soient dans une grande agglomération ou dans de plus petites communautés. Les femmes violentées qui s'adressent aux maisons d'hébergement viennent de tous les coins du territoire et sont de toutes catégories sociales. Aucune région, aucun groupe ne sont épargnés;

CONSIDÉRANT QU'À travers le Québec, les services de police sont sous la responsabilité des municipalités; ils effectuent chaque année de très nombreuses interventions pour faire cesser des agressions en contexte conjugal. En 2014, 18 746 infractions contre la personne commises dans un tel contexte ont été enregistrées. Elles représentent le quart des crimes contre la personne commis au Québec;

CONSIDÉRANT QUE les municipalités participantes seront perçues comme de véritables partenaires des organismes qui travaillent au quotidien, sur le terrain, à contrer les effets de la banalisation de la violence faite aux filles et aux femmes, notamment les maisons d'aide et d'hébergement. Leurs efforts en ce sens seront sans doute mieux reconnus et valorisés aux yeux de leur communauté. Conséquemment, la portée de leur action pour changer les mentalités et les comportements s'en trouvera accrue.

Il est proposé par Stéphanie Guérin, appuyé par Annie Parent et résolu unanimement d'afficher notre solidarité par des outils qui seront gratuits.

Copie certifiée conforme, ce 2 mai 2018.

Lynda Gauvin

Directrice générale et secrétaire-trésorière

Note : sous réserve de l'approbation du procès-verbal lors d'une séance subséquente.